

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# Reclaman justicia para Víctor Puskin

SELENE VELASCO

Decenas de personas, peatones y ciclistas se reunieron ayer en el Hemiciclo a Juárez para protestar y exigir justicia en el caso de Víctor Puskin, al cumplirse tres años de que murió, luego de que lo atropelló el conductor de una unidad del Metrobús.

La muerte de Puskin ocurrió en Avenida Juárez y Artículo 123, el 4 de febrero de 2021.

“Persistes en mi memoria” es el título del documental que fue proyectado ayer en el monumento, donde se realizó la concentración, hecho para recordar a Puskin y reclamar a las autoridades que el caso fue señalado en principio como suicidio, hubo revictimización, y que no se ha declarado un culpable por la muerte.

El documental se compone de imágenes sobre él, fotografías y fragmentos en video de su vida, su movilidad en bicicleta, como su principal medio de transporte, testimonios de familiares y amigos recordándolo, antes y después de su muerte, así como la bici blanca que fue colocada donde murió para no olvidar el hecho vial.

Además, enfatiza reclamos de los deudos, quienes reprocharon la impunidad y complicaciones que han enfrentado buscando que se castigue al responsable.

Tras la proyección, también se convocó a una rodada de ocho kilómetros.

Los deudos acusaron que han sufrido revictimización por parte de personal de la Fiscalía General de Justicia (FGJ).

Reprocharon que, en un principio, las autoridades afirmaron que el joven, de 21 años de edad, quien trabajaba en un call center y repartía comida en aplicaciones, se suicidó. Versión que fue rechazada por los familiares.

Luego, la propia familia buscó videograbaciones de la zona que mostraran el momento en que fue atropellado.

Con esos videos han reclamado que el chofer del Metrobús se pasó a alta velocidad un semáforo en rojo y, luego, atropelló al joven.

“El Metrobús se pasó un alto a exceso de velocidad, el chofer tiene una carpeta de averiguación previa, la Fiscalía de la Ciudad de México borró evidencia”, es el reclamo en redes sociales de su madre, quien utiliza la cuenta del joven.



Con una rodada y la proyección de un documental, exigieron justicia por la muerte del ciclista.

Alejandro Mendoza





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS